



Alle Hände voll zu tun hatten die Mitglieder der Jugendfeuerwehr. Zwischen Dießfurt und der B 470 hatte so mancher Umwelt-Rowdy seinen Müll entsorgt.  
Bild: whw

## Autofahrer als Umweltsünder

**Dießfurt.** (whw) Groß war die Müllausbeute bei der Ramadama-Aktion des Landkreises, an der sich eine Gruppe der Dießfurter Jugendfeuerwehr beteiligte. Der Nachwuchs der Floriansjünger beseitigte auf Initiative von Jugendwart Christian Reichl zwischen Dießfurt und der B470 die Hinterlassenschaften zahlreicher Umweltsünder.

Die schlimmsten Umweltschänder scheinen auf den Straßen unterwegs zu sein. Neben Flaschen, Dosen, Kanistern, Bauschutt und Papierabfall entsorgten die Helfer sogar Autoreifen. Der gesammelte Müll landete nach der Aktion beim Sammelplatz in Pressath. Zum Dank lud Bürgermeister Konrad Merkl die Teilnehmer zu einer Brotzeit ein.